

entre les colonies de ces deux puissances. Guerre de religion, autant que de politique, la personne du missionnaire captif devint suspect aux Anglois et leurs efforts pour mettre fin à sa dureté, afin de l'éloigner d'Onneiôt, ont été contrariés par ses amis. De ses opérations pendant les démarches de côté et d'autre nous n'avions jusqu'ici que quelques lettres publiées parmi les Documents obtenus en Europe par Mr. Brodhead pour l'Etat de New York, et un déposition pour constater le dernier testament d'un prisonnier mis à mort à Onneiôt. Cette pièce ci se trouvoit, il y a dix ans, au Bureau des Terres à Montréal, mais elle a disparu.